I 年生との交流

~ | の | しののめ小ツアーと | の2まつり~

先日、 | 年生のみなさんが2年生を「 | の | しののめ小ツアー」と「 | の2まつり」に招待してくれました。

「IのIしののめ小ツアー」では生活科の「がっこうたんけん」の学習を通して、東雲小学校の様々な教室や部屋について調べて、2年生の皆さんにクイズ形式で紹介してくれました。部屋を訪れ、クイズに答えるとシールがもらえました。子ども達は「どこの部屋に行こうかな?」と進んで部屋を訪れていました。さらに、「年生の元気のよいクイズでの紹介に、「へえ、知らなかったあ。」「教えてくれてありがとう」など反応を返しながら活動することができました。

「1の2まつり」は、秋のたからものをつかった遊びの広場でした。さかなつり、まとあて、マラカス、けん玉、やじろべえ、ごはんやさん等のいろいろなお店がありました。1年生の説明にしっかりと耳を傾け、楽しく遊んだ後に面白かったところや良かったところを笑顔で伝える姿にこれまでの成長を感じました。

どちらの活動も、2年生が1年生を見つめるまなざしは本当に温かかったです。これまでの給食の食べ方や図書室の使い方を教える中で縦のつながりを深めていたことが、そんな姿になったのではないかと思っています。2年生としての折り返し地点も過ぎ、少しずつ3年生への扉が開きつつあります。よりよい3年生を目指して、もう一段階レベルアップしていきたいものです。







